

05-11-2004

## **Landjugend Spitz startet wieder durch!!**

Die Spitzer Landjugend, über viele Jahre und Jahrzehnte aktiver Bestandteil des Spitzer Vereinslebens tritt nun nach einigen ruhigen Jahren wieder zum Neustart an.

Alle Interessierten werden zur Versammlung am 10. November 2004 herzlich eingeladen.

Nähere Informationen entnehmen Sie der Beilage dieses Artikels

09-11-2004

## **Gesunde Gemeinde >>> Nordic-Walking-Schnupperkurs**

Im Rahmen der "Gesunden Gemeinde" wurde ein Nordic-Walking-Schnupperkurs unter der Leitung von Josef Nothnagl abgehalten.

Die TeilnehmerInnen wagten sich nach einem kurzen Trockentraining im Feuerwehrhaus trotz Schlechtwetter hinaus um das eben erlernte in der Praxis zu testen.

Die Begeisterung beim Kurs lässt Hoffen, dass der eine oder andere in nächster Zeit mit dem NOrdic-Walking-Treff in Spitz unterwegs sein wird.

Mehr Informationen über die Gesunde Gemeinde finden Sie auf der Startseite.



25-11-2004

## **Gute Stimmung beim Kathrini-Tanz in Spitz**

(25.11.) Die Volkstanzgruppe und die Spitzer Katzenmusi haben den alten Brauch wieder aufleben lassen, bei dem es nach dem alten Sprichwort "Kathrein stellt den Tanz ein" darum geht, noch vor Beginn der Adventzeit einmal so richtig das Tanzbein zu schwingen.

Hatte der Brauch bis herauf in die Mitte der 80er Jahr in abgewandelter Form als "Kathrini-Kränzchen" noch bestanden, ist er in den letzten Jahren völlig in Vergessenheit geraten. Vielleicht ist dies auch deshalb geschehen, weil es an Möglichkeiten das Tanzbein zu schwingen nicht mangelte.

Umso erfreulicher ist es nun, dass der alte Brauch wiederum auflebt. Echte Volksmusik und -tänze begeisterten die etwa 60 anwesenden Gäste. Gemeinsam mit den Tänzern der Volkstanzgruppe konnte so manchem "Neuling" der eine oder andere Tanz näher gebracht werden.

Für viel Spaß sorgte der Burschentanz bei dem auch Bürgermeister Hirtzberger und Altbürgermeister Nunzer sowie einige Gemeinderäte aus Spitz mit von der Partie waren.

Dem Veranstalter kann man nur gratulieren, dass er diesen Brauch wieder hat aufleben lassen. Hoffentlich gibt es im nächsten Jahr eine Fortsetzung dieser Veranstaltung. Die Spitzer würde es freuen.



